

Championnes de la route

Deux Longipontaines ont participé au rallye Paris-Berlin

Le Républicain, 14 Octobre 2004

Le comité de jumelage a proposé un nouveau rendez-vous en incitant des jeunes Longipontains à participer au rallye Paris-Berlin, du 23 septembre au 3 octobre derniers. Une course, organisée par l'office franco-allemand pour la jeunesse, qui plébiscite l'efficacité de la conduite et le respect des autres plus que la performance.

Paris-Berlin. Huit étapes et une grande première pour deux Longipontaines du comité de jumelage. Amélie Domenech et Jenny Wirth ont respectivement 20 et 19 ans. Si Amélie est étudiante en ressources humaines, Jenny prépare un DEUG de Lettres appliquées Anglais-Allemand. Les deux sportives ont découvert les différentes facettes d'un rallye passionnant où sécurité, gastronomie, épreuves techniques ont été au menu dès le départ, le mardi 23 septembre.

C'est dans l'enceinte des locaux de Gaz de France, partenaire de l'opération, que les deux Longipontaines ont tout d'abord préparé leur veillée d'armes. Chaque équipage a pris possession de son véhicule, uniquement équipé au gaz. Départ de la Bastille et en route pour la première demi-étape à Poitiers. Cap ensuite vers Bordeaux, terme de la première phase de cette confrontation amicale. Brève halte à Périgueux avant de faire route vers l'Auvergne. Au pied des volcans, les organisateurs ont rappelé que le premier fabricant mondial de pneumatiques fait là-bas figure de géant : « J'ai été subjuguée par le professionnalisme des techniciens de la manufacture, relate Amélie. Après la visite du site et sur les pistes d'essai, ils nous ont fait monter dans des voitures pour nous montrer l'incidence des pneus usagers sur une route mouillée ». Dernière étape avant le passage de la frontière : Strasbourg et Eghisheim, « irrigué par les deux bras de l'III sur lequel nous avons effectué une balade en bateau », commente Jenny.

Strasbourg dont le cœur bat sur un rythme à deux temps, celui de l'Europe et de l'Alsace. « Nous n'oublierons pas non plus l'épreuve d'orientation de l'après-midi, complétée par une épreuve d'alcoolémie, avec un chemin à parcourir à pied avec des lunettes simulant un fort taux d'alcoolémie », ajoute Jenny. Ensuite direction Francfort et sa promenade en bateau sur- le Main. Puis Grundbau, Fulda, Eisenach, Erfurt, Magdeburg avant rejoindre Berlin, terme du rallye. « Que de jolies villes traversées. A chaque fois nous avons un accueil exceptionnel » confie Amélie...

Au final, Jenny, renouant avec ses racines, et sa coéquipière ont été très impressionnées la vie culturelle et économique qui règne Berlin. Témoins du passé toujours en bonne place, la porte Brandebourg, le château de Charlottenburg, l'Europa Center... Une 21e place a concrétisé cette première expérience. Une semaine d'enchantement pour ces deux jeunes filles qui comptent bien renouveler l'aventure prochain, pour un rallye Paris-Berlin-Varsovie

Jean-Pierre Lentignac



Amélie Domenech et Jenny Wirth ont terminé à la 21^e place du rallye Paris-Berlin.

• Comité de jumelage, tél. : 01.64.49.75.72.